
MEHR  
ENTLASTUNGEN

In den letzten Jahren sind viele Sachen teurer 
geworden 
–	Lebensmittel
–	Strom
–	Heizen

Viele Menschen in Deutschland haben deshalb 
weniger Geld.
Wir möchten die Menschen unterstützen.
So dass sie nicht in Armut leben müssen.

Das Leben leichter machen.

Information in leichter Sprache
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Weitere Informationen
	• Wir haben vom Herbst 2022 bis Ende 2023 festgelegt:

Es muss einen Höchst-Preis für Strom geben.
Wir haben auch einen Höchst-Preis für Gas und Fern-Wärme festgelegt. 
Strom, Gas und Fern-Wärme durften nicht noch teurer werden. Sonst 
hätten viele Menschen nicht genug Geld zum Leben gehabt.
Seit dem Krieg von Russland gegen die Ukraine ist vieles teurer  
geworden: Lebensmittel, Strom, Heizen. 

	• Arbeitende Menschen und Rentner:innen haben vom Staat 300 Euro 
bekommen. Damit konnten sie die hohen Rechnungen fürs Heizen  
bezahlen. Außerdem haben Eltern für jedes Kind 100 Euro bekommen.

	• Auch Studierende haben einmalig Geld bekommen.
Und Menschen, die Sozial-Leistungen erhalten.

	• Eltern bekommen jetzt mehr Unterstützung für ihre Kinder. Wir haben 
das Kinder-Geld erhöht. Und den Kinder-Zuschlag.

	• Viele Menschen haben extra Geld fürs Heizen bekommen.
Zum Beispiel Menschen, die Wohn-Geld erhalten. Und Auszubildende 
und Studierende.

	• Wir haben die Einkommen-Steuer gesenkt. Jetzt haben Menschen mit 
geringem und mittlerem Einkommen mehr Geld. Damit sie nicht in 
Armut leben müssen.


